



ほしぐみだより



令和4年7月1日(金)

尚徳福祉会 井荻保育園

入園から3ヶ月が経ちました。園にもすっかり慣れて、楽しく遊ぶ姿が見られます。全力で遊ぶ子どもたちです。暑さも日に日に増して、本格的な夏を迎えました。これからの季節は水遊びが入ってきます。熱中症や脱水症状などに気をつけながら、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

今月のわらい

- 水遊びやシャワーをして快適に過ごす。
- 身の回りのことをしようとする。

☆☆☆☆☆ほし組の子どもたち☆☆☆☆☆

- 言葉が増え、クラスの友だちを名前と呼んだり声をかけながら遊んでみたり、会話らしい声がたくさん聞こえるようになってきました。おもちゃなどの取り合いもありますが、言葉で「貸して」と友だちに訴えるようになり、身振り手振りから何とか言葉で伝えようとする姿が見られます、大人に訴えることもあり、子どもたちなりに考えて行動しているのだなと感心しました。
- 最近のダンスは「パプリカ」がお気に入りです。(少し古いですが)特に♪パプリ〜カ♪と手で花を表現する動きはみんな上手に可愛く踊ります。ダンスは好きなので、すぐ覚え楽しんでます。
- 6月20日からシャワーが始まりました。シャワーが楽しみな子も多く、友だちが浴びていると、順番を待ち、その間に服を脱ごうとします。手洗いもするようになってからは積極的に水に触れることが増え、又水に触れるのは好きなようなので、今年の水(湯)遊びはより楽しめそうです。

～保護者の皆様へ～

- 6月3日の保護者会へのご参加ありがとうございました。短い時間でしたが、お父さんお母さんのお顔が見えて嬉しく思います。

この会がきっかけとなり、楽しい関係を築き、又ご兄弟のいるお父さんお母さんにも相談したり、子育てについて話せるといいですね。

大好きな手遊びで、今フームです。口ずさみながら遊んでいることもあります。

♪キリンさん キリンさん どうしてお首長いの?
あっちのお山も見たいし、こっちのお山も見たいし、だから…だから…お首が長いの

♪ウサギさん ウサギさん どうしてお鼻が長い?
あっちのリンゴも食べたいし、こっちのリンゴも食べたいし、だから…だから…お鼻が長いの

♪ウサギさん ウサギさん どうしてお耳が長い?
あっちの話も聞きたいし、こっちの話も聞きたいし、だから…だから…お耳が長いの♪